



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25800

10/01/2018

68705

AUTOR/A: DE LA ENCINA ORTEGA, Salvador Antonio (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que la inversión en materia de infraestructuras ferroviarias correspondiente a actuaciones realizadas por el ADIF, ejecutada en la provincia de Cádiz, en el periodo comprendido entre los años 2011 y el 2017, ascendió a 46.659 miles de euros (IVA incluido).

En el caso de RENFE, la inversión realizada fue de a 26.334 miles de euros, si bien corresponden en su mayor parte a una asignación indirecta de proyectos de inversión no regionalizada.

Madrid, 19 de julio de 2018